

Internationaler Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie

Die EVG steht für Vielfalt. Sie fördert auf Grundlage des Grundgesetzes aktiv die Chancengleichheit und Teilhabe in Gesellschaft, Betrieb und Gewerkschaft unabhängig von Alter, Geschlecht, sexueller Identität, Behinderung, ethnischer Herkunft und Nationalität, Religion und Weltanschauung. So ist es in unserer Satzung festgeschrieben.



Daher ist es für uns selbstverständlich, am Internationalen Tag gegen Homo-, Bi-, Inter- und Transphobie bzw. -feindlichkeit Flagge zu zeigen. Seit 2005 wird jährlich der 17. Mai von Homosexuellen, später auch Trans-, Bi- und Intersexuellen, als Aktionstag begangen.

Dadurch soll auf die Diskriminierung und Bestrafung von Menschen hingewiesen werden, die in ihrer sexuellen Orientierung oder Geschlechtsidentität von der Heteronormativität abweichen. Homosexualität ist immer noch in zahlreichen Ländern strafbar.